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Informato dei fatti oltre al sindaco ed il comandante dei Carabinieri anche 
Comandante del Corpo Forestale dello Stato di Casamicciola. Molto
probabilmente il taglio è avvenuto per far posto alla platea dell’area
spettacolo allestita in occasione dei previsti e pubblicizzati concerti.

Un dubbio sorge spontaneo: “Come mai per l’allestimento dell’area mercatale
l’antico complesso termale si dice non idoneo e per questioni igieniche e di
sicurezza, trovando mille problemi e difficoltà e parimenti per show a pagamento
per i quali si prevede l’afflusso di centinaia di persone i responsabili e l’Ente
Locale stesso non solleva alcuna eccezione” 

Dopo le eccezioni sollevate nei giorni scorsi dal gruppo di minoranza Uniti
Nell’Ulivo di Casamicciola Terme in merito alla questione spettacoli a pagamento
allestiti nelle rovine del vecchio stabilimento termale Santa Maria della
Misericordia appartenete all’Ente Pio Monta la questione “Antiche Terme ”torna a
riproporsi, questa volta però per portare a conoscenza delle autorità competenti
che molto probabilmente proprio per la esecuzione di tali spettacoli gli ultimi
elementi di una rigorosa e centenaria pineta sono stati abbattuti forse a far posto
alla vasta platea che dovrà accogliere il pubblico dell’Ischia Summer Festival e la
prevista esibizione di Venditti e Dalla…che però stranamente nelle richieste
inviate agli organi di sicurezza figurano in relazione al complesso “Negombo”??!
E così mentre per la installazione dell’area mercatale vengano sollevate mille
eccezioni e problematiche volendo dichiarare l’area non idonea per questioni di
sicurezza ed igiene, pur avendo impiantato strisce blu lungo i viali d’accesso per
la sosta a pagamento, nella fattispecie, manifestazioni e spettacoli nulla è stato
detto, nessun problema, nessuna incompatibilità. Ecco tutti gli interrogativi nella
relazione presentata dal consigliere Mennnella, Monti e Antuono Castagna 
«Nel piazzale del Pio Monte della Misericordia, dopo l’utilizzo a fini di deposito di
automezzi e materiali di risulta oltre che di travaso di rifiuti sopravvivono
nonostante la colata di asfalto e cemento gli ultimi tre pini di una allora rigogliosa
pineta.

Alcuni pini sono stati di recente abbattuti per “ far posto” all’area mercatale,
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mentre da quanto si apprende in ambienti del comune di Casamicciola sarebbe
imminente il taglio degli ultimi pini rimasti per far posto , probabilmente ai
preannunciati spettacoli nella zona che codesto Ente pomposamente chiama
delle antiche Terme di Casamicciola, mentre più correttamente trattasi delle
rovine delle antiche terme del Pio Monte della Misericordia, rovine delle quali il
Comune ha la mera detenzione di due aree. 

Poiché è prassi di codesta amministrazione e delle sue propaggine operative
( leggi aziende partecipate) procedere senza autorizzazioni per poi “ sistemare “ le
carte in corso d’opera si chiede al Sig. Sindaco di vigilare su una possibile
manomissione del residuo patrimonio arboreo di quei siti ed al Corpo Forestale
dello stato di monitorare il sito stesso rilevandone il contenuto .

Nel riservarsi ogni possibile azione nei confronti di chi dovesse rendersi
responsabile di tale operato e di chi avendone competenza ha omesso i necessari
controlli chiedono al Sig. Sindaco risposta scritta a quanto richiesto ».
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